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Dari Jombang, 
Kiai Serukan PBNU 

'Ndandani' PKB

erseteruan	 antara	 Pengurus	 Besar	 Nahdlatul	 Ulama	 (PBNU)	 dan	 Partai	 Kebangkitan	 Bangsa	 (PKB)	memasuki	 babak	 baru.	PPuluhan	kiai	struktural	dan	pengasuh	pondok	pesantren	yang	berkumpul	di	Pesantren	Tebuireng,	Jawa	Timur,	meminta	agar	

PBNU	segera	mengambil	 langkah	strategis	dalam	upaya	'ndandani'	(Jawa:perbaikan)	PKB.	Pertemuan	tersebut	dipimpin	tim	

Pansus	PKB	(tim	bentukan	PBNU)	yakni	K.H.	Anwar	Iskandar	dan	K.H.	Amin	Said	Husni.	Dari	sisi	berbeda,	Sejumlah	Kiai	yang	tergabung	

dalam	komunitas	Jaringan	Nahdliyyin	Pengawal	Khitthah	Nahdlatul	Ulama	(JNPK-NU)	mendorong	digelarnya	Munaslub	PBNU.	Alasan	

para	kiai	ini	mendorong	Munaslub	yakni	agar	NU	fokus	dan	khidmah	untuk	kemaslahatan	umat,	baik	di	bidang	sosial,	ekonomi,	budaya,	

dan	 terutama	 agama.	Ditegaskan	 JNPK-NU,	 politik	 praktis	 adalah	 ranah	 partai	 politik	 yang	 seharusnya	 tidak	 dimasuki	 oleh	 PBNU,	

sebagaimana	mandat	Khittah	NU	hasil	Muktamar	1984.	Demakin	terbuka	dan	bahkan	meluasnya	pertikaian	dinilai	merugikan	kedua	

pihak.	Terutama	kon�lik	tersebut	menciptakan	kegelisahan	dan	kebingungan	sebagian	warga	Nahdliyin	di	akar	rumput,	kata	pengamat.

Baca	di	hal	11....

GOVERMENT (Hal.2) 

Warga Jaksel 

Disekap di Myanmar

Kemlu Akui Wilayah 

Myawaddy Sulit 

Ditembus

TAMAN KUSUMA BANGSA 

DI IKN DIRESMIKAN
Presiden	 Jokowi	 meresmikan	 Taman	

Kusuma	 Bangsa	 di	 kawasan	 Ibu	 Kota	

Nusantara	 (IKN),	 Kabupaten	 Penajam	

Paser	 Utara,	 Provinsi	 Kalimantan	 Timur,	

Senin 	 (12/8/2024) . 	 Pembangunan	

dilakukan	sejak	Januari	2024	dan	rampung	

pada	Agustus	2024	dengan	biaya	Rp	335,2	

miliar.	 Kawasan	 Taman	 Kusuma	 Bangsa	

memiliki	 luas	 1.915	m2	 yang	 terdiri	 dari	

area	 plaza,	 sayap	 pelindung	 nusantara,	

patung	 Soekarno-Hatta,	 Api	 Abadi,	 dan	

lanskap.	(Antara)

			(Foto:	AFP/Fabrice	Coffriri)

Pertama, Para kiai sepakat PBNU dan PKB 
memiliki hubungan ideologis, historis, politis, 
organisatoris, dan kultural.

Kedua,	Para kiai meminta PBNU segera 
mengambil langkah strategis untuk 
memperbaiki PKB.

2 Kesepakatan Pertemuan Kiai di Pesantren 

Tebuireng, Jombang, Senin (12/8/2024):

Mengimbau PBNU menjaga Ukhuwah Nahdliyyah dan Ukhuwan Wathaniyah.
Meminta PBNU meneguhkan Khitthah dan posisi independen.
Meminta PBNU menghentikan kon�lik internal.
Mendorong PBNU mengevaluasi kebijakan sesuai AD/ART.
Memohon PBNU meluruskan sejarah dan merawat makam pendiri NU.
Mempertanyakan larangan iuran warga yang bertentangan dengan AD/ART.
Mendorong PBNU membangun ekonomi kerakyatan tanpa bergantung pada kekuasaan.
Memohon PBNU mendukung Pansus Haji DPR RI sesuai hukum.
Berharap PBNU fokus pada keummatan, bukan politik kekuasaan.

9 Pernyataan Sikap JNPK NU saat

pertemuan di Yogyakarta, Sabtu (11/8/2924):
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Indonesia untuk kepulangan Hendri 
aja dulu,” ujar dia.

Menurut pengakuan Yohana, 
Kemenlu RI meminta dirinya untuk 
menunggu proses selanjutnya.

“Dia juga bilang tunggu progres 
berikutnya. 'Kita bakalan update terus 
ke keluarga untuk kelanjutannya'," aku 
Yohana.

“Kemarin keluarga dapat kabar 
bahwa mereka (Kemlu) baru bisa me-
ngeluarkan satu WNI tanggal 30 Juli 
kemarin. Dia bilang itu pun bertahap. 
Kayak ada kloter gitu katanya. Entah 
sepupu saya ini di kloter ke berapa 
nggak tahu gitu,” tutup dia.

Dikatakan, Hendra awalnya diajak 
temannya, Risky untuk bekerja di 
Thailand dengan gaji sebesar 10 ribu 
dolar AS atau Rp 150 juta. SA bersama 
Risky berangkat pada 11 Juli 2024.

S e s a m p a i n y a  d i  B a n g k o k , 
Thailand, SA bersama Risky dan empat 
orang keturunan India  la innya 
menaiki  satu  mobi l .  Namun di 
pertengahan perjalanan, Hendra 
berpisah dengan Risky lantaran akan 
diberangkatkan ke Myanmar.

Hendra berpikir akan dibawa ke 
Mae Sot, Thailand. Namun, setelah 8 
jam perjalanan dia tidak kunjung 
sampai. Dia malah diturunkan pada 
sebuah rumah berbentuk rumah 
susun di Myanmar.

Ketika keluarga pertama kali 
dihubungi oleh Hendra, para penipu 
meminta tebusan sebesar 30 ribu 
dolar AS atau sekitar Rp 478 juta. 
(tro,rls,ist,ant/dya)

ekonomi, keluarga belum mampu 
m e m b e r i k a n  d a n a  s e b e s a r 
permintaan para pelaku. Hingga kini, 
keluarga SA masih kerap dihubungi 
oleh mereka.

Keluarga pun telah melaporkan 
kejadian ini ke Kemlu, Badan Pe-
lindungan Pekerja Migran Indonesia 
(BP2MI), hingga Polda Metro Jaya 
untuk menemukan titik terang.

Sebelumnya, Kemlu RI mengimbau 
m a sya ra ka t  wa s p a d a  te rh a d a p 
penipuan daring (online scam), 
khususnya yang berkedok penawaran 
kerja  di  luar  negeri ,  guna me-
minimalkan tindak pidana per-
dagangan orang (TPPO).

Direktorat Perlindungan Warga 
Negara Indonesia dan Badan Hukum 
Indonesia (WNI dan BHI) di bawah 
Direktorat Jenderal Protokol dan 
Konsuler Kemlu mencatat angka kasus 
TPPO cukup tinggi mencapai 2.199 
kasus penipuan daring yang menimpa 
WNI sejak 2020 hingga Mei 2023.

Melapor	ke	Bareskrim
Sementara itu, sepupu korban 

p e n i p u a n  d a n  p e n y e k a p a n  d i 
M ya n m a r  a t a s  n a m a  S u h e n d r i 
Ardiansyah (27) atau Hendri, Yohana 
Apriliani (35) datang ke Bareskrim. 
Yohana bertujuan untuk meminta 

bantuan Polri untuk memulangkan 
Hendri.

Yohana datang untuk membuat 
Pengaduan Masyarakat (Dumas) pada 
Senin (12/8). Ini bukan pertama 
kalinya Yohana datang.

“Sebenarnya ini sudah ketiga 
kalinya kita balik ke sini karena waktu 
awal kita ke sini sudah kesorean, lalu 
kita balik di hari berikutnya. Di hari 
berikutnya kita diarahin untuk 
konsultasi ke Satgas TPPO,” ujar dia 
kepada wartawan.

Setelah menceritakan kasus yang 
dialami sepupunya, Yohana diarahkan 
untuk membuat Dumas (Pengaduan 
Masyarakat).

“Kebetulan baru hari ini kita 
sempet balik ke sini untuk mengem-
balikan Dumas ini,” sambung dia.

Untuk melengkapi pengaduannya, 
Yohana membawa beberapa bukti 
seperti isi pesan singkat bersama 
teman Hendri yang menawarkan 
pekerjaan atas nama Risky, surat 
laporan ke Kementerian Luar Negeri 
RI dan BP2MI, serta rekaman suara 
telepon keluarga dengan Hendri.

Yohana mengaku sudah bergerak 
ke sana-sini untuk mencari bantuan 
pemerintah serta kepolisian.

“Saat ini fokus untuk minta per-
gerakan pemerintah dan kepolisian 

Warga Jaksel Disekap di Myanmar

Kemlu Akui Wilayah Myawaddy Sulit Ditembus

JAKARTA - Kementerian Luar Negeri 
(Kemlu) RI dan otoritas Myanmar 
masih berkoordinasi terkait dugaan 
penyekapan warga Jakarta Selatan 
(Jaksel). Diketahui, warga berinisial 
SA (27) dijanjikan dapat pekerjaan 
dengan gaji sebesar Rp150 juta di 
negara tersebut.

"Masih koordinasi dengan otoritas 
Myanmar, wilayahnya daerah konflik 
sehingga prosesnya kompleks," kata 
D i p l o m a t  M u d a  D i r e k t o r a t 
Pelindungan Warga Negara Indonesia 
Kementerian Luar Negeri ,  Rina 
Komaria saat dihubungi di Jakarta, 
Senin (12/8/2024).

 Rina mengatakan pihaknya sudah 
menerima laporan aduan mengenai 
kasus tersebut  dan kini  sudah 
ditangani oleh KBRI Yangon, Myanmar.

Dia mengaku turut prihatin atas 
kejadian tersebut karena untuk 
mengeluarkan WNI dari wilayah 
Myawaddy, Myanmar itu terbilang 
sulit karena dikuasai kelompok 
bersenjata.

"Otoritas Myanmar sendiri pun 
tidak dapat menjangkau," jelasnya.

Sementara, pihak keluarga korban, 
Daniel mengaku SA tidak hanya 
disiksa dan disekap lantaran kini juga 
dimintai uang sebesar Rp478 juta 
untuk bisa pulang dengan selamat. 

“Minta duit sekitar Rp18 jutaan 
dulu, itu buat meringankan beban dia 
biar tak disiksa," ujarnya yang juga 
sepupu korban.

Dikatakan, SA awalnya diajak 
temannya, Risky untuk bekerja di 
Thailand dengan gaji sebesar 10.000 
dolar AS atau Rp150 juta. SA bersama 
Risky berangkat pada 11 Juli 2024.

 S e s a m p a i n y a  d i  B a n g k o k , 
Thailand,  SA bersama Risky dan 
empat orang keturunan India lainnya 
menaiki  satu  mobi l .  Namun di 
pertengahan perjalanan, SA berpisah 
d e n g a n  R i s k y  l a n t a r a n  a k a n 
diberangkatkan ke Myanmar.

“Dia berpikir mau dibawa ke Mae 
Sot, Thailand ternyata delapan jam 
perjalanan tak sampai juga, ternyata 
malah sudah tiba pada sebuah rumah 
berbentuk rumah susun di Myanmar,” 
jelasnya.

Ketika keluarga pertama kali 
dihubungi oleh SA, para penipu 
meminta tebusan sebesar 30.000 
dolar AS atau sekitar Rp478 juta.

 Dalam kesempatan itu pula, SA 
mengaku tidak bisa berbicara leluasa 
dengan keluarga ketika terhubung 
dengan sambungan telepon.

Menurut  pengakuannya,  dia 
disiksa oleh sekelompok orang mulai 
dari tidak diberi makan minum hingga 
d i p u ku l  m e n g g u n a ka n  to n gka t 
baseball.

 O l e h  k a r e n a  k e t e r b a t a s a n 

Sepupu	Hendri,	Daniel	memegang	salah	satu	bukti	percakapan	antara	keluarga	Hendri	

dengan	Risky	yang	disekap	di	Myanmar.	(ist)

Rasio Jumlah Korban Perdagangan Orang 
di Skala Global (2010-2020)

2016	
(135	negara)

1.13

 Sumatera Utara

--------------------------------------------------------------

 Kep. Riau

Riau

 Jawa Tengah

 Kalimantan Barat

 366

273

Sumber:	data	Polri
2017	

(150	negara)
	2018	

(123	negara)
	2019	

(116	negara)
	2020	

(120	negara)

1.00.94
0.9

0.72

Sumber	:
	United	Nations	Office	on	
Drugs	and	Crime	(UNODC)

10 Provinsi dengan 

Korban Perdagangan Orang 

Terbanyak di Indonesia (2023)

 379

 334

272
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DPR Desak Presiden Bentuk 

Lembaga Perlindungan Data Pribadi

penyelenggara sistem elektronik yang 
mengalami insiden kebocoran data.

"Dengan makin seringnya terjadi 
kebocoran data pribadi, hal yang perlu 
segera dilakukan oleh pemerintah 
adalah bentuk Badan Pelindungan 
Data Pribadi," kata Pratama yang juga 
Chairman Lembaga Riset Keamanan 
Siber CISSReC.

Selain itu, lanjut Pratama, harus 
dibuat aturan yang tegas bahwa 
penyelenggara sistem elektronik 
(PSE) yang tidak bisa jaga sistemnya 
harus bisa dikenai konsekuensi 
hukum, baik itu PSE publik maupun 
privat. Jika tidak, PSE tersebut tidak 
akan jera.

Dengan demikian, kata dosen 
pascasarjana pada Sekolah Tinggi 
Intelijen Negara (STIN) ini, PSE akan 
memperkuat sistem keamanan siber 
serta sumber daya manusianya.

Menurut dia, sudah saatnya semua 
kementerian/lembaga pemerintah, 
baik itu pemerintah pusat maupun 
pemerintah daerah, wajib melakukan 
assessment pada sistem teknologi 
informasinya secara menyeluruh 
sehingga bisa melihat keamanan 
sistemnya sendiri seperti hacker 
(peretas) melihat sistem tersebut dari 
luar sana.

Dengan adanya kewajiban itu, kata 
Pratama, mereka bisa segera menge-
tahui celah keamanan yang mungkin 
ada pada sistemnya, kemudian segera 
menutup celah keamanan tersebut 
sebelum peretas memanfaatkannya 
sebagai pintu masuk ke dalam sistem.

Pratama mengingatkan kepada 
k e m e n t e r i a n / l e m b a g a  b a h w a 
assessment ini tidak hanya satu kali, 
tetapi harus secara rutin.

Hal  ini  mengingat ,  kata dia, 
keamanan sistem informasi bukanlah 
s e b u a h  h a s i l  a k h i r,  m e l a i n ka n 
merupakan sebuah proses sehingga 
apa yang mereka yakini aman pada 
saat ini, belum tentu masih akan tetap 
aman pada keesokan harinya.

Kominfo:	Kadang	Tak	Sesuai	
Kementerian Komunikasi dan 

Informatika (Kominfo) tengah bekerja 
sama dengan Badan Siber dan Sandi 
Negara (BSSN) untuk menelusuri 
dugaan kebocoran data Aparatur Sipil 
Negara (ASN) yang diunggah di 
BreachForums.

"Lagi ditelusuri. Lagi bekerja sama 
dengan BSSN. Karena ada banyak 
i n f o r m a s i - i n f o r m a s i  y a n g 
menyebutkan soal kebocoran data ini 
ya," ujar Wakil Menteri Kominfo Nezar 
Patria di sela acara The 6th Indonesia 
Internet Expo & Summit (IIXS) di 
JIEXPO Kemayoran, Jakarta, Senin 
(12/8).

"Kadang-kadang data yang bocor 
itu bukan data yang seperti yang 
diklaim oleh pelakunya di dark web 
i tu .  Jadi  sedang ki ta  te lusuri ," 
imbuhnya.

Sementara,  Pelaksana Tugas 
Kepala Biro Hubungan Masyarakat, 
Hukum, dan Kerja Sama BKN, Vino Dita 
Tama mengatakan BKN, BSSN, dan 
Kominfo  akan menginvest igasi 
kebocoran data ASN yang diungkap 
oleh Communication and Information 
System Security Research Center atau 
CIISSReC.

"Investigasi ini bertujuan untuk 
memastikan keamanan data ASN dan 
mitigasi risiko yang perlu dilaku-
kan," ucap Vino melalui laman resmi 
BKN dikutip Senin (12/8/2024).

Ia berujar dugaan gangguan 
tersebut tidak akan mengganggu 
proses berjalannya sistem elektronik 
yang diakses oleh masyarakat. Namun, 
Vino mengimbau kepada seluruh 
pengguna layanan BKN untuk segera 
m e m p e r b a r u i  k a t a  k u n c i  a t a u 
password.

"Pembaharuan kata kunci wajib 
dilakukan secara berkala untuk 
menghindari hal-hal yang tidak 
diinginkan," ucap Vino. (tro,wid, 
ant,rls/dya)

JAKARTA	 - Anggota Komisi I DPR RI 
Sukamta, meminta Presiden Joko 
Widodo segera membentuk lembaga 
otoritas Pelindungan Data Pribadi 
(OPDP) mengingat kebocoran data 
sudah sering terjadi. Pernyataan ini 
disampaikan untuk merespons 
dugaan kebocoran data Aparatur Sipil 
N e g a ra  a t a u  A S N . i o d e  D P R  R I 
selanjutnya, 2024—2029.

"Presiden harus segera keluarkan 
Peraturan Presiden yang mengatur 
lembaga otoritas Pelindungan Data 
Pribadi (OPDP) sebagaimana amanat 
UU RI No. 27 tahun 2022 ttg PDP," kata 
Sukamta dalam keterangan resmi, 
Senin (12/8/2024).

Selain karena semakin banyaknya 
kasus kebocoran data,  Sukamta 
mengatakan, ada tenggat waktu 
ketentuan peralihan yang diberikan 
oleh UU PDP selama 2 tahun sejak UU 
tersebut disahkan 17 oktober 2022. 
Artinya, waktu tinggal 2 bulan untuk 
membentuk lembaga tersebut.

Menurut Sukamta, kasus bocornya 
data ASN ini perlu segera ditindak-
lanjuti dengan audit digital forensik 
untuk mengetahui dari mana sumber 
kebocoran ini. Perlu dilihat bagaimana 
dampaknya dan siapa yang harus 
bertanggung jawab.

Legislator PKS ini juga menjelas-
kan bahwa dunia siber memerlukan 
orang-orang yang kompeten, sehingga 
lembaga PDP, dan juga dalam hal ini 
BSSN, harus diisi oleh orang-orang 
yang kompeten dalam pelindungan 
d a t a  p r i b a d i  d a n  k e a m a n a n -
ketahahan siber.

DPR juga sejak dulu hingga se-
karang terus mendorong diperlukan-
nya regulasi tentang keamanan dan 
ketahanan siber (KKS). "Saya kira kita 
sudah sangat butuh dengan RUU KKS. 
UU PDP kita sudah punya, tinggal RUU 
KKS yang perlu kita bahas," kata 
Sukamta.

Sebelumnya, muncul kabar dugaan 
kebocoran data 4.759.218 Pegawai 
Negeri Sipil (PNS) dan Pegawai 
Pemerintah dengan Perjanjian Kerja 
(PPPK). Bahkan disebut-sebut data ini 
diperdagangkan di forum hacker, 
Breachforums, senilai US$ 10 ribu atau 
hampir Rp 159,4 juta (kurs Rp 
15.949).

Badan Kepegawaian  Negara 
m e m a s t i k a n  d u g a a n  a d a n y a 
kebocoran data Aparatur Sipil Negara 
atau ASN tidak mengganggu layanan 
manajemen pegawai mereka. BKN 
mengklaim telah bekerja sama dengan 
Badan Siber dan Sandi Negara (BSSN) 
maupun Kementerian Komunikasi dan 
Informatika (Kominfo).

Senada,Pakar keamanan siber Dr. 
Pratama Persadha memandang perlu 
pemerintah membentuk Badan 
Pelindungan Data Pribadi sehingga 
b i s a  m e n g a m b i l  t i n d a k a n  d a n 
m e m b e r i k a n  s a n k s i  k e p a d a 

(Ilustrasi)	Identitas	Kependudukan	Digital	(IKD)	bakal	menggantikan	Kartu	Tanda	Penduduk	elektronik	

(e-KTP)	fisik.	(	Dok)

BEBERAPA 
LEMBAGA YANG 
MENJADI 
TARGET SERANGAN 
HACKER 

Sampel data yang bersumber dari situs 
D P R . g o . i d  d i u n g g a h  x s v s h a c k e r  d i 
BreachForums. Dalam postingan di forum 
tersebut, xsvshacker menampil- kan sampel 
data identitas anggota dewan, tempat 
tanggal lahir, jabatan, alamat hingga nomor 
kontak. xsvshacker tidak memberi informasi 
apakah data DPR yang dia posting dijual 
ataukan tidak. Namun terdapat tombol 
“unduh” yang disediakan oleh akun yang 
baru aktif bulan Januari lalu.

DPR

MoonzHaxor di BreachForums mem-
publikasikan 30.000 data Kemenhub pada 6 
Juni 2024, berisi nomor induk (NIP), nama 
email serta kata sandi dalam format .Xlsx. 
Data yang berhasil diretas berasal dari 
Direktorat Per-kapalan Dan Kepelautan, 
Kantor Kesyahbandaran Utama (KSU) 
Tanjung Perak dalam format .Sql. Tak lama 
kemudian,  Juru Bicara Ke-menterian 
Perhubungan Adita Irakati menyatakan 
kepemilikan data MoonzHaxor merupakan 
data lama, namun tetap melakukan proses 
forensik.

Kementerian 
Perhubungan

MoonzHaxor menawarkan data BAIS ini 
dengan harga total sekitar Rp130   juta dalam 
bentuk koin kripto, ter-masuk koin Menero 
($X MR ) .  Pe re t a s  in i  awa lnya  k la im 
mempunyai sekitar 2.000 database hingga 
nama-nama anggota intelijen negara dalam 
format .Sql serta dokumen negara bersifat 
rahasia dari para anggota BAIS berbentuk 
.Pdf.

BAIS TNI

Akun xsvshacker pada 13 Juni 2024 
menampilkan sampel data yang ber-sumber 
dari Polri.go.id di BreachForums. Tidak 
diketahui jumlah total yang diduga telah 
diretas namun dari tangkapan layar yang 
dipublikasikan data terekam; nomor 
anggota, nama, jabatan, alamat, dan nomor 
telepon. Sandi memastikan akan melakukan 
pengecekan, serta "bekerja sama dengan 
pemangku kepentingan lainnya untuk bisa 
menuntaskan permasalahan ini."

Basis Data Polri
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timur lepas pantai Pulau Kyushu, 
Shikoku dan Kinki di Jepang Selatan. 
Megathrust Nankai adalah salah satu 
zona 'seismic gap' atau zona sumber 
gempa potensial tetapi belum terjadi 
gempa besar dalam masa puluhan 
hingga ratusan tahun terakhir.

Saat ini zona tersebut diduga sedang 
mengalami proses akumulasi medan 
tegangan atau stress kerak bumi.

" S i s te m  M e ga t h r u s t  N a n ka i 
memang sangat aktif. Berdasarkan 
data sejarah gempa tersebut di atas 
dapat dikatakan bahwa zona sumber 
gempa ini dapat memicu gempa 
dahsyat yang bermagnitudo M8,0 
hingga lebih di setiap satu atau dua 
abad," kata Daryono.

Palung Nankai memiliki beberapa 

segmen megathrust, namun jika 
seluruh tepian patahan tersebut 
tergelincir sekaligus, para ilmuwan 
Jepang yakin palung tersebut mampu 
menghasilkan gempa berkekuatan 
hingga M9,1.

Potensi	Gempa	Mirip	Jepang
D a r y o n o  m e n g a t a k a n  k e -

khawatiran ilmuwan Jepang terhadap 
Megathrust Nankai saat ini sama 
persis yang dirasakan dan dialami oleh 
i lmuwan Indonesia ,  khususnya 
terhadap Seismic Gap Megathrust 
Selat Sunda (M8,7) dan Megathrust 
Mentawai-Suberut (M8,9).

"Rilis gempa di kedua segmen 
megathrust ini boleh dikata tinggal 
menunggu waktu karena kedua wilayah 

Waspada 2 Gempa Megathrust Guncang RI

BMKG: Tinggal Menunggu Waktu

H A R I A N

JAKARTA- Dua megathrust yang sudah 
lama tak melepaskan energi besarnya 
berpotensi membawa gempa di 
Indonesia. Hal ini disampaikan Badan 
M e t e o ro l o g i ,  K l i m a t o l o g i ,  d a n 
Geofisika (BMKG).

Berdasarkan Peta Sumber dan 
Bahaya Gempa Indonesia 2017, kedua 
segmen megathrust itu terakhir kali 
gempa lebih dari dua abad silam.

Megathrust Selat Sunda, yang 
punya panjang 280 km, lebar 200 km, 
dan pergeseran (slip rate) 4 cm per 
tahun, tercatat pernah 'pecah' pada 
1699 dan 1780 dengan Magnitudo 8,5.

Megathrust Mentawai-Siberut, 
dengan panjang 200 km dan lebar 200 
km, serta slip rate 4 cm per tahun, 
pernah gempa pada 1797 dengan M 
8,7 dan pada 1833 dengan M 8,9.

S e b e l u m n y a ,  g e m p a  b e s a r 
megathrust Nankai di Jepang Selatan 
pada 8 Agustus lalu ternyata sudah 
d i p re d i ks i  o l e h  B M KG .  H a l  i n i 
disampaikan oleh Kepala Pusat 
Gempabumi dan Tsunami BMKG 
Daryono.

"Hasil pemodelan tsunami oleh 
BMKG menunjukkan adanya status 
ancaman 'waspada' dengan tinggi 
tsunami kurang dari setengah meter 
dan akhirnya terkonfirmasi, memang 
tsunami terjadi di Pantai Miyazaki 
Jepang dengan ketinggian 31 cm dan 
tidak merusak," kata Daryono, dikutip 
Senin (12/8/2024).

Sebagai informasi, sumber gempa 
Megathrust Nankai terletak di sebelah 

tersebut sudah ratusan tahun belum 
terjadi gempa besar," ungkapnya.

Namun demikian masyarakat di 
Indonesia tidak perlu khawatir karena 
apa yang terjadi di Jepang dapat 
dipantau secara real time oleh BMKG.

"Tak perlu khawatir karena kami 
dapat analisis dengan cepat termasuk 
memodelkan tsunami yang bakal 
terjadi dan dampaknya menggunakan 
system InaTEWS (Indonesia Tsunami 
Early Warning System), sehingga 
BMKG akan segera menyebarluaskan 
informasi gempabumi dan peringatan 
dini tsunami di seluruh wilayah 
I n d o n e s i a ,  k h u s u s nya  w i l aya h 
Indonesia bagian utara," ujar Daryono.

Sebagai langkah antisipasi dan 
mitigasi, BMKG sudah menyiapkan 
system monitoring, prosesing dan 
diseminasi informasi gempabumi dan 
peringatan dini tsunami yang semakin 
cepat dan akurat.

Sejauh ini BMKG telah mem-
berikan edukasi, pelatihan mitigasi, 
drill, evakuasi, berbasis pemodelan 
tsunami kepada pemerintah daerah, 
stakeholder, masyarakat, pelaku usaha 
pariwisata pantai, industri pantai dan 
infrastruktur kritis (pelabuhan dan 
bandara pantai).

Pelatihan-pelatihan ini dikemas 
dalam kegiatan Sekolah Lapang 
Gempabumi dan Tsunami (SLG), 
BMKG Goes To School (BGTS) dan 
Pembentukan Masyarakat Siaga 
tsunami (Tsunami Ready Community). 
(sum,rls,ant/dya)

Sebuah	rumah	yang	runtuh	terlihat	setelah	gempa	bumi	di	kota	Osaki,	prefektur	Kagoshima,	Jepang	barat	daya,	
8	Agustus	2024.	(	REUTERS)

Megathrust Aceh-Andaman

M=9.2 a=4 cm/tahun

Megathrust Nias-Simeulue

M=8.7 a=4 cm/tahun

Megathrust Batu

M=7.8 a=4 cm/tahun

Megathrust Mentawai-Siberut

M=7.8 a=4 cm/tahun

Megathrust Sulawesi

M=8.5

Megathrust Filipina

M=8.2

Megathrust Filipina

M=8.7

Megathrust 
Mentawai-Pagai

M=8.9 a=4 cm/tahun

Megathrust Enggano

M=8.4 a=4 cm/tahun

Megathrust Selat Sunda

M=8.7 a=4 cm/tahun

Megathrust 
Jawa Tengah Bagian Barat

M=8.7 a=4 cm/tahun

Megathrust Selat Sunda

M=8.7 a=4 cm/tahun

Megathrust Jawa Timur

M=8.7 a=4 cm/tahunM=8.7 a=4 cm/tahun

Megathrust Sumatera Barat

M=8.5 a=4 cm/tahun
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H A R I A NH A R I A N

JAKARTA - Kepala Pusat Penerangan 
H u k u m  Ke j a k s a a n  A g u n g  a t a u 
Kapuspenkum Kejagung Harli Siregar 
merespons isu pemanggilan Ketua 
Umum Partai  Golkar  Airlangga 
Hartarto atas kasus korupsi izin 
ekspor minyak sawit mentah atau CPO 
dan turunannya periode 2021-2022 di 
Kementerian Perdagangan.

Harli menyatakan bahwa Kejagung 
akan segera menyampaikan per-
kembangan pemanggilan Airlangga. 
Agenda pemeriksaan Airlangga ini 
disebut-sebut berhubungan dengan 
pengunduran diri Airlangga dari kursi 
ketua umum partai beringin pada 
Ahad kemarin.

"Jika ada perkembangan soal 
pemanggilan akan kami infokan," kata 
Harli dalam keterangan tertulisnya 
Swnin (12/8/2024).

Kejagung juga memastikan kasus-
kasus yang sedang diusut Kejaksaan 
tidak dilakukan berdasarkan politisasi 
hukum, melainkan berdasarkan fakta 
dan bukti.

Lebih lanjut, Harli membantah 
a d a n y a  m o t i f  p o l i t i k  d a l a m 
pemanggilan Airlangga tersebut. 
"Penanganan perkara tidak ber-
dasarkan politisasi hukum melainkan 
didasarkan pada pembuktian ," 
tuturnya.

Tak sampai di situ, Harli meng-
klaim bahwa pemeriksaan kasus 
A i r l a n g g a  m e r u p a k a n  u p a y a 
penegakan hukum yang bebas dari 
intervensi politik.

"Penanganan perkara juga tidak 
berkaitan dengan kepentingan politik 
melainkan murni penegakan hukum," 
ujarnya.

Diketahui dalam kasus korupsi izin 
ekspor CPO, Airlangga memang 
pernah diperiksa oleh Kejagung 
sebagai saksi pada 2023 lalu. Kejagung 
menduga terdapat kebijakan yang 
ditengarai merugikan keuangan 
negara terkait fasilitas ekspor CPO dan 
krisis minyak goreng pada 2022 lalu. 
Di perkara ini, sejumlah terdakwa 
telah mendapatkan vonis. Ada juga 
pelaku dari unsur perusahaan yang 
ditetapkan sebagai tersangka.

 Ketiganya adalah Wilmar Group, 
Permata Hijau Group, dan Musim Mas 
Group. Adapun kerugian negara akibat 
kasus izin ekspor CPO berdasarkan 
keputusan kasasi dari Mahkamah 
Agung (MA) yang sudah mempunyai 
kekuatan hukum tetap adalah Rp 6,47 
triliun.

Airlangga Hartarto mengundur-
kan diri dari jabatannya sebagai Ketua 
Umum Partai Golkar pada Sabtu, 10 
Agustus 2024. Ia berujar keputusan itu 
berdasarkan dari berbagai per-
timbangan. Salah satunya untuk 
menjaga keutuhan partai.

Airlangga mengatakan keputusan 
d i a  m e n g u n d u r k a n  d i r i  g u n a 
memast ikan stabi l i tas  transis i 
pemerintahan yang akan terjadi dalam 

waktu dekat. Airlangga adalah Ketua 
DPP Golkar periode 2009-2015.

Pada 2017, dia terpilih kembali 
menjadi Ketua Umum Golkar hingga 
2024. Sesuai dengan jadwal, proses 
pergantian ketua umum partai 
beringin itu seharusnya dilakukan 
lewat pelaksanaan Musyawarah 
Nasional Golkar, yang berlangsung 
pada Desember 2024 mendatang.

N a m u n ,  i a  m e nya t a k a n  p e -
ngunduran dirinya terhitung sejak 
Sabtu malam, 10 Agustus 2024. "Maka 
d e n g a n  m e n g u c a p k a n 
Bismillahirrohmanirrohim serta atas 
petunjuk Tuhan Yang Maha Besar, 
maka dengan ini saya menyatakan 
pengunduran diri sebagai Ketua 
Umum DPP Partai Golkar," ucapnya.

	Isu	Ada	Andil	Istana	
Terpisah, Jusuf Hamka mengaku 

t idak yakin Airlangga Hartarto 
mundur dari Ketum Golkar karena 
keinginan pribadi. Ia yakin ada sesuatu 
yang akhirnya membuat Airlangga 
memutuskan buat mundur.

Jusuf Hamka lantas disinggung 
apakah ada tekanan dari Istana 
terhadap Airlangga. Ia mengaku tidak 
bisa memastikannya. Meski begitu, ia 
mendengar isu ini.

"Saya tidak pasti,  saya cuma 
semilir angin lewat-lewat. Saya cuma 
dengar nggak pasti saja gitu," ujar Jusuf 
Hamka usai  memberikan surat 
pengunduran dirinya ke DPP Partai 
Golkar, Slipi, Jakarta Barat, Senin 
(12/8/2024).

Babah Alun menilai, awak media 
jauh lebih paham mengenai penyebab 
Airlangga mundur. Oleh sebab itu ia 
tidak ingin banyak komentar. 

"Ya kan kepastiannya kalian lebih 
tahu deh, masa sih saya harus ngajarin 
bebek berenang," ucap Jusuf Hamka.

Babah Alun memutuskan mundur 
dari  Golkar bersamaan dengan 
Airlangga. Ketika disinggung apakah 
akan ada pengurus DPP Golkar yang 
bakal mengikuti  langkahnya,  ia 
menilai tidak demikian.

"Wallahualam, mungkin menurut 
saya, bukan saya geer, saya pikir yang 
lain nggak ada kali, ya," ucap Jusuf 
Hamka.

Babah Alun memastikan, dirinya 
masih bisa berkontribusi bagi negara 
tanpa harus berpolitik. Ia sudah 
membulatkan tekad tidak akan terjun 
lagi ke politik.

"Toh saya bisa membantu negara 
tanpa ikut berpolitik, tanpa ikut jadi 
penguasa, saya akan bantu negara, 
saya akan bantu mensejahterakan 
warga-warga yang tidak terjangkau 
negara, membantu infrastruktur, 
membuka desa-desa kecil jadi kota-
kota baru, itu kerjaan saya," tuturnya.

Sebelumnya, Koordinator Stafsus 
Presiden, Ari Dwipayana menegaskan 
kemunduran Airlangga tak ada 
kaitannya dengan Presiden Jokowi.

" P e n g u n d u r a n  d i r i  B a p a k 
Airlangga Hartarto sebagai Ketua 
Umum Partai Golkar adalah pilihan 
a t a u  h a k  p r i b a d i  b e l i a u  y a n g 
selanjutnya sepenuhnya menjadi 
urusan internal Partai Golkar. Jadi 
tidak ada kaitannya sama sekali 
dengan Presiden," kata Ari kepada 
wartawan, Senin (12/8/2024).

Canda	dengan	Bahlil
P a k a r  k o m u n i k a s i  p o l i t i k 

Universitas Padjadjaran Kunto Adi 
Wibowo menilai terdapat banyak 
m a k n a  d a r i  c a n d a a n  M e n t e r i 
Koordinator Bidang Perekonomian 
Airlangga Hartarto terhadap Menteri 
Investasi Bahlil Lahadalia soal kursi di 
Ibu Kota Nusantara (IKN).

"Soal Bahlil kemudian dibilang 
oleh Airlangga bahwa kursinya Kapolri 
saja diambil, ini 'kan konteks politik 
elite dan perebutan kekuasaan elite. 
Ini 'kan jadi kode untuk kita bisa 
memahami cara bercanda el ite 
tersebut, yang pertama soal kursi, 
berarti jabatan," kata Kunt, Senin 
(12/8/2024).

K u n t o  b e r p e n d a p a t  b a h w a 
candaan Airlangga tersebut merujuk 
terhadap dinamika yang terjadi di 
Partai Golkar. 

"Kedua, soal berani diambil, 
menurut saya itu sindiran Airlangga 
kepada Bahlil,  terutama setelah 
A i r l a n g g a  h a r u s  m u n d u r  d a r i 
jabatannya sebagai Ketua Umum DPP 
Partai Golkar,” ujarnya.

Walaupun demikian, saat ditanyai 

Soal Kabar Pemanggilan Airlangga Hartarto

 Kejaksaan Agung: Akan Kami Infokan

mengenai komunikasi politik antara 
Airlangga dan Bahlil tersebut apakah 
menunjukkan hubungan yang cair, dia 
m e n g a t a k a n  b a hwa  t i d a k  b i s a 
menafsirkan baik atau buruknya 
hubungan antara kedua tokoh Partai 
Golkar tersebut dari satu candaan di 
IKN saja. (tro,ant, rls,ist/dya)

Menteri	Koordinator	Bidang	Perekonomian	Airlangga	Hartarto		dan	Menteri	Investasi/Kepala	Badan	Koordinasi	Penanaman	

Modal	Bahlil	Lahadalia		di	sela	kunjungan	di	Ibu	Kota	Nusantara	(IKN),	Kalimantan	Timur,	Senin	(12/8/2024).(	ist)

Deretan Ketua Umum 
Partai yang Mundur 
dari Jabatannya

Pendiri Partai Perindo Hary Tanoesoedibjo 
melepas jabatan Ketua Umum Perindo 
dalam Musyawarah Kerja Nasional Partai 
Perindo di iNews Tower, Jakarta, Rabu 
(31/7/2024).  Hary lalu menunjuk 
anaknya, Angela Tanoesoedibjo untuk 
menggantikan posisi yang diembannya 
sejak 7 Februari 2015 tersebut.  Hary 
Tanoe tetap berada di Partai Perindo 
sebagai Ketua Majelis Persatuan. 

Harry 
Tanoesoedibjo 

Yusril Ihza Mahendra mengundurkan diri 
sebagai Ketua Umum Partai Bulan Bintang 
(PBB) pada Sabtu (18/5/2024). Usai 
Yusril mundur, Fahri Bachmid ditunjuk 
sebagai Ketum PBB melalui pemilihan 
suara dalam  Musyawarah Dewan Partai 
(MDP).Yusril mengaku mundur karena 
ingin beristirahat dari kepengurusan 
partai politik. Sebab, dia mengaku telah 
memimpin PBB sejak partai itu berdiri 
awal Reformasi 1998. 

Yusril Ihza 
Mahendra

Anas Urbaningrum mundur dari jabatan 
Ketua Umum Partai  Demokrat setelah 
ditetapkan sebagai tersangka kasus 
dugaan korupsi proyek Hambalang oleh 
Komisi Pemberantasan Korupsi pada 
23/2/2013

Anas 
Urbaningrum 

Luthfi Hasan Ishaaq mengundurkan diri 
dari jabatannya sebagai Ketua Umum PKS 
pada 31 Januari 2013.  Dia mundur setelah 
ditetapkan sebagai tersangka dalam kasus 
suap impor daging sapi di Kementerian 
Pertanian. 

Luthfi 
Hasan

Tifatul Sembiring mengundurkan diri 
sebagai Ketua Umum PKS pada 23 Oktober 
2009. Dia mengundurkan diri usai terpilih 
menjadi Menteri Komunikasi dan Infor-
matika di Kabinet Indonesia Bersatu II 
pemerintahan Presiden Susilo Bambang 
Yudhoyono. 

Tifatul 
Sembiring

Ketika Hidayat Nur Wahid terpilih menjadi 
Ketua MPR periode 2005-2009, dia juga 
langsung mengundurkan dir i  dari 
pimpinan PKS pada 8 Oktober 2004.

Hidayat 
Nur Wahid 
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H A R I A N

MALANG  - Pemerintah Kabupaten 
( P e m k a b )  M a l a n g  b a k a l  
menggelontorkan insenti kepada 
5.042 guru Madrasah Ibtidaiyah (MI) 
dan Madrasah Tsanawiyah (MTs) 
swasta. Total dana yang dialokasikan 
dalam APBD 2025 yaitu sekitar Rp 30 
miliar dalam APBD 2025. 

"Nah ini untuk peningkatan 
kualitas pembelajaran di MI dan MTs, 

saya juga ingin adanya pemberian 
insentif untuk guru swastanya," ujar 
Bupati Malang, Sanusi, ditemui di 
Pendopo Agung Kabupaten Malang, 
Senin (12/8/2024).  Guru-guru 
t e r s e b u t  d i  b a w a h  n a u n g a n  
Kementerian Agama (Kemenag) 
Kabupaten Malang. 

Sanusi menjelaskan, setiap guru 
akan menerima insentif sebesar Rp 

cairnya biasanya 3 bulan sekali. Itu 
untuk yang non PNS. Kebetulan saya 
juga guru non sertifikasi. Mudah-
mudahan dengan program ini bisa 
mengangkat kualitas pendidikan 
utamanya di Kabupaten Malang," tutur 
Rohim. 

S e m e n t a r a  i t u ,  K e p a l a  
Kementerian Agama (Kemenag) 
K a b u p a t e n  M a l a n g ,  S a h i d ,  
menyampaikan bahwa jumlah guru MI 
dan MTs non-PNS di Kabupaten 
Malang mencapai 6.123 orang. Dari 
jumlah tersebut, 2.802 orang telah 
memiliki sertifikasi, sementara 3.321 
lainnya belum bersertifikasi. 

"Jadi, kalau ditambah dengan guru 
RA (Raudhatul Athfal), yang belum 
sertifikasi totalnya ada 5.042 orang. Ini 
nanti yang akan menerima insentif 
dari Pak Bupati," jelas Sahid.

S a h i d  j u g a  m e n a m b a h k a n ,  
program insentif ini diharapkan dapat 
memberikan dorongan positif bagi 
para guru swasta yang selama ini 
mengabdi dengan pendapatan yang 
relatif kecil. "Sehingga kami berharap 
program ini bisa diterapkan secara 
merata untuk semua guru di bawah 
n a u n g a n  K e m e n a g ,"  k a t a n y a .  
(Santi/Dya)

500 ribu per bulan, atau Rp 6 juta per 
tahun. "Kami ingin agar kualitas 
pendidikan di Kabupaten Malang 
dapat merata, baik di sekolah negeri 
maupun swasta," ungkap Sanusi.

S a n u s i  m e n a m b a h k a n ,  
sebelumnya Pemerintah Kabupaten 
Malang telah memberikan insentif 
serupa kepada guru-guru di tingkat 
Taman Kanak-Kanak (TK), Sekolah 
Dasar (SD), dan Sekolah Menengah 
Pertama (SMP). 

Kini, program tersebut diperluas 
untuk mencakup guru-guru swasta di 
MI dan MTs, yang selama ini belum 
mendapatkan insentif serupa. "Ini 
akan kami realisasikan di APBD 2025," 
kata Sanusi.

Terpisah, Rohim, seorang guru MTs 
A l - H a m i d i y a h  G o n d a n g l e g i ,  
mengungkapkan rasa syukurnya atas 
rencana pemberian insentif ini. Rohim 
mengatakan, selama delapan tahun 
menjadi guru non-PNS, ia hanya 
menerima gaji dari lembaga dan 
Kemenag Kabupaten Malang, yang 
keduanya di bawah Rp 1 juta per 
bulannya. 

"Perhitungannya untuk yang 
Kemenag kan per bulan, hanya saja 

MALANG – Ketua DPRD Kota Malang, I 
Made Riandiana Kartika, mengungkap- 
kan program nasional, makan gratis, 
baru akan dibahas dalam anggaran 
tahun 2025. Ditegaskan, program 
tersebut tidak termasuk dalam APBD 
2024 karena tidak tercantum dalam 
Rencana Kerja Pemerintah Daerah 
(RKPD). 

Menurutnya, pembahasan lebih 
lanjut juga akan menunggu arahan 
dari pemerintah pusat. "Ini nanti 
(dibahas) di  Kebijakan Umum 
Anggaran (KUA). Bukan di APBD 
Perubahan kemarin. Kalau di APBD 
murni dan perubahan APBD 2024 
tidak mungkin. Sangat tidak mungkin," 
ujar Made, Senin (12/8/2024). 

Made menambahkan, hal ini 
menunjukkan adanya prosedur 
administratif dan perencanaan yang 
harus diikuti sebelum program baru 
dapat dimasukkan dalam anggaran 
murni nanti. 

Made juga menjelaskan, setelah 
pelantikan Presiden terpilih pada 20 
Oktober mendatang, DPRD akan 
menyusun rencana anggaran untuk 
tahun 2025.  Sementara untuk 
pengesahan akhir  APBD murni 2025 

dijadwalkan pada bulan November 
mendatang, setelah adanya arahan 
resmi dari pemerintah pusat terkait 
kebijakan baru.

"Jadi kami menunggu KUA PPAS 
APBD murni 2025, di sana nanti akan 
kami bahas di periode baru, kan kita 
menunggu pelantikan Presiden 
terpi l ih  di  20 Oktober  nanti .  
Pengesahan terakhir APBD murni itu 
di bulan November," tuturnya. 

Lebih lanjut, Made menegaskan, 
meski saat ini belum ada kepastian 
mengenai bagaimana program makan 
gratis akan diimplementasikan di 
tingkat daerah, DPRD tetap siap untuk 
mendukung program tersebut jika 
memang diwajibkan. 

"Sampai sekarang belum ada. 
Kalau memang ada dan itu diwajibkan 
jadi beban APBD, ya mau tidak mau 
harus dianggarkan. Tapi kalau kita, 
apapun yang menjadi program 
nasional wajib kita dukung. Karena 
D P R D  i n i  a d a l a h  b a g i a n  d a r i  
pemerintah, kita tidak ada oposisi 
untuk tidak mendukung," ungkap 
Made. 

Dalam menghadapi situasi ini, 
Made menyebutkan, DPRD Kota 

Presiden dan Wakil Presiden terpilih 
2024, Prabowo Subianto dan Gibran 
Rakabuming Raka. 

Program ini diharapkan mampu 
mengatasi angka kematian ibu hamil, 
a n a k  k u r a n g  g i z i ,  s t u n t i n g ,  
menghilangkan kemiskinan ekstrem, 
serta menyerap hasil panen petani dan 
nelayan. (Santi/Dya)

Malang akan terus  memantau 
perkembangan dan siap berkoordinasi 
dengan pemerintah pusat. Untuk 
m e m a s t i k a n  a n g g a r a n  y a n g  
diperlukan dapat tersedia sesuai 
dengan kebijakan yang diterapkan. l

Sebagai informasi, program makan 
gratis menjadi salah satu program 
yang dijanjikan oleh pasangan 

Soal Program Makan Gratis

Ketua DPRD Kota Malang: Masuk Pembahasan APBD 2025

Pemkab Malang Gelontorkan Insentif Rp 30 M 

untuk Guru MI dan MTs Swasta 

Bupati	Malang,	Sanusi	(tengah)	bersama	pengurus	serta	perwakilan	guru-guru	lembaga	pendidikan	
MI	dan	MTs	swasta	se	Kabupaten	Malang,	Senin	(12/8/2024).	(Santi/Lenteratoday)

Ini	nanti	(dibahas)	di	

Kebijakan	Umum	

Anggaran	(KUA).	Bukan	

di	APBD	Perubahan	

kemarin.	Kalau	di	APBD	

murni	dan	perubahan	

APBD	2024	tidak	

mungkin.	Sangat	tidak	

mungkin,"	

Ketua	DPRD	Kota	Malang,	

I	Made	Riandiana	Kartika.	

(Santi/Lenteratoday)
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adalah bermain skateboard. Ia 
juga aktif di media sosial dengan 
akun-akun resmi seperti Facebook, 
Twitter, dan Instagram dengan 
nama pengguna @ZacEfron 
(berbagai sumber)

impression
Selasa, 13 Agustus 2024

H A R I A N

AKTOR Zac Efron akhirnya buka suara 
mengenai kondisi kesehatannya usai 
mengalami kecelakaan di kolam 
renang. Bintang A Family Affair itu 
menelan air setelah menyelam yang 
buat dirinya kehabisan napas.

Selama sebulan terakhir, Zac Efron 
diketahui berada di Ibiza, Spanyol buat 
berlibur. Beberapa media lokal 
melaporkan, Zac menelan terlalu 
banyak air ketika dadanya membentur 
dasar kolam setelah menyelam.

Petugas keamanan vila tempat dia 
menginap, menariknya keluar dari air 
setelah ia kehabisan napas dan tampak 
sulit muncul ke permukaan.

Pria berusia 36 tahun itu dibawa ke 
rumah sakit dan tampak dalam 
keadaan linglung.

Di  rumah sakit ,  Zac  Efron 
menjalani rontgen buat memastikan 
gak ada air yang tersisa di paru-
parunya. Dia kini dilaporkan telah 
sembuh secara medis dan telah balik 
ke vilanya.

Tak berapa lama kemudian, Zac 
Efron pun muncul di Instagram Story 
p r i b a d i n y a .  D i a  m e n u l i s k a n  
kondisinya saat ini.

"Saya bahagia dan sehat," katanya.
"Terima atas atas ucapan dan 

doanya," sambung Zac Efron sembari 
membagikan fotonya berada di pinggir 
kolam renang.

Teman Zac Efron, Caleb Davidge, 
juga membagikan kabar terbaru 
tentang aktor tersebut, dengan 
mengunggah swafoto keduanya yang 
berdiri tanpa baju di lokasi yang sama 
bersama dua emoji angkat beban.

Di sela-sela waktunya di Eropa, Zac 
juga menikmati waktu di Pulau 
Mykonos ,  Yunani .  Di  sana ,  ia  
mengunjungi restoran dan klub 
kabaret Lío Mykonos serta berfoto 
dengan para penampilnya. Ia bahkan 
menghadiri upacara pembukaan 
Olimpiade Paris 2024.

Zac Efron adalah tokoh industri 
hiburan ke-2.767 yang menerima 
Hollywood Walk of Fame. Debutnya 
dalam layar lebar sebagai aktor trilogi 
High School Musical produksi Disney 
pada 2000-an. 

Efron memulai kariernya pada 
2000 dengan muncul sebagai bintang 
tamu dalam beberapa serial televisi.

Awalnya, perannya dalam musim 
pertama serial Summerland masih 
terbatas pada peran kecil, tetapi pada 
musim kedua, ia mendapatkan peran 
yang lebih penting. 

Enam tahun setelah debutnya, 
Efron akhirnya mendapat kesempatan 
besar dengan memerankan peran 
utama dalam High School Musical, 
sebuah film drama musikal yang 
ditayangkan pada tahun 2006 di 
Disney Channel.

Kesuksesan film ini mengubah 
hidupnya secara signifikan, menjadi-
kannya idola baru bagi para remaja.

Selain memiliki kualitas akting 
yang luar biasa dan suara yang bagus, 
Efron juga dikenal karena wajah 
rupawan yang membuat peng-
gemarnya terpesona. Berperan 
sebagai Troy Bolton, ia kembali 
muncul dalam sekuel High School 
Musical 2 pada 2007 dan High School 
Musical 3: Senior Year pada tahun 
2008. 

P o p u l a r i t a s  E f r o n  t e r u s  
meningkat, tidaklah sulit baginya 
untuk mendapatkan peran di film 
lain, seperti Me and Orson Welles 
(2009), Charlie St. Cloud (2010), 
dan That Awkward Moment 
(2014).

Profil	Zac	Efron
Profil singkat Zac Efron mencakup 

i n f o r m a s i  p r i b a d i n y a .  N a m a  
lengkapnya adalah Zachary David 
Alexander Efron, dengan nama 
panggung Zac Efron. Ia lahir pada 18 
Oktober 1987 di San Louis Abispo, 
California, Amerika Serikat. 

Efron memiliki tinggi badan 173 
cm dan menyelesaikan pendidikannya 
di Arroyo Grande High School. Ia 
berkebangsaan Amerika Serikat dan 
beragama Yahudi.

Orang tuanya adalah David Efron 
(ayah) dan Starla Baskett (ibu), dan ia 
memiliki seorang saudara laki-laki 
bernama Dylan. 

Efron pernah memiliki beberapa 
pacar, termasuk Vanessa Hudgens 
(2005-2010), Michelle Rodriguez 
(2014), Sami Miró (2014-2016), dan 
Sarah Bro (2019-2020).

Profesi utamanya adalah aktor dan 
penyanyi, dan hobi kesukaannya 

Buka Suara Usai Kecelakaan 
di Kolam Renang

ZAC EFRON
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mengom-binasikannya dengan lauk 
pauk sederhana seperti sayur bening 
atau tumis. Kombinasi ini tidak hanya 
m e n g e n y a n g k a n ,  t e t a p i  j u g a  
memberikan nutrisi seimbang yang 
dibutuhkan tubuh.

Selain itu, untuk mendapatkan 
kualitas singkong yang terbaik dan 
menghindari bahan tambahan yang 
tidak perlu, sebaiknya pilih singkong 
segar dan olah sendiri di rumah. 
Dengan mengolah sendiri, Anda dapat 
mengontrol kebersihan dan juga 
jumlah garam atau bumbu yang 
ditambahkan.

Meskipun singkong rebus kaya 
a k a n  s e r a t  d a n  n u t r i s i ,  
mengonsumsinya secara berlebihan 
tetap dapat menyebabkan kenaikan 
berat badan. Penting untuk mengatur 
porsi makan Anda. Perhatikan ukuran 
porsi yang sesuai dengan kebutuhan 
kalori harian Anda.

Jika Anda memiliki  kondisi  
kesehatan tertentu seperti diabetes, 
penyakit ginjal,  atau gangguan 
pencernaan, sebaiknya konsultasikan 
dengan ahli gizi sebelum memasukkan 
singkong rebus ke dalam menu diet 
Anda. Ahli gizi dapat memberikan 
saran yang lebih spesifik dan 
disesuaikan dengan kondisi kesehatan 
Anda.  (nei,ist/dya)

lambat dan dapat menyebabkan 
gangguan pencernaan.

S i n g k o n g  r e b u s ,  d e n g a n  
kandungan karbohidrat kompleks 
yang tinggi, sering menjadi pilihan 
makanan sehat. Namun, seperti halnya 
makanan lainnya, menggabungkan 
singkong dengan makanan tertentu 
dapat memicu masalah pencernaan. 

Risiko	 pengolahan	 singkong	 yang	
salah

Singkong mengandung nutrisi 
penting seperti vitamin C, tembaga, 
dan serat. Namun, perlu diingat bahwa 
singkong juga mengandung senyawa 
berbahaya jika dikonsumsi mentah.

Singkong mentah mengandung 
bahan kimia yang disebut glikosida 
sianogenik. Jika dimakan, ini dapat 
melepaskan sianida ke dalam tubuh.

Proses pengolahan yang tepat 
diperlukan untuk menghilangkan 
s e n y a w a  b e r a c u n  t e r s e b u t .  
Mengonsumsi singkong dalam yang 
tidak berlebihan sangat dianjurkan.

Karena itu, selain menghindari 
makanan yang tidak boleh dikonsumsi 
bersamaan dengan singkong rebus, 
Anda harus mengolahnya dengan cara 
yang tepat  agar  bisa  diambil  
manfaatnya secara maksimal.Mari kita 
bahas lebih dalam tentang kombinasi 
makanan yang sebaiknya dihindari 
saat mengkonsumsi singkong rebus 
dan alasan di baliknya.

Singkong	rebus	dengan	
makanan	asam

S a l a h  s a t u  
k o m b i n a s i  y a n g  

p a l i n g  u m u m  
d i h i n d a r i  

BANYAK orang menyukai singkong 
rebus sebagai menu sarapan atau 
camilan sehat. Namun ternyata, ada 
makanan yang tidak boleh dikonsumsi 
b e r s a m a a n  d e n g a n  s i n g k o n g  
rebus. Singkong merupakan salah satu 
sumber karbohidrat kompleks yang 
bermanfaat bagi tubuh.

Melansir Healthline, satu porsi 
singkong matang seberat 3,5 ons atau 
100 gram mengandung 191 kalori. 
Sekitar 84 persen diantaranya berasal 
dari karbohidrat, sedangkan sisanya 
berasal dari protein dan lemak.

Karbohidrat kompleks sendiri 
bermanfaat untuk meningkatkan 
energi ,  menjaga  berat  badan,  
m e n g o p t i m a l k a n  m a s s a  o t o t ,  
m e n g a t u r  g u l a  d a ra h ,  h i n g g a  
mendukung kesehatan otak.

M e s k i p u n  m e m i l i k i  r a g a m  
manfaat, kombinasi makanan tertentu 
dengan s ingkong rebus harus  
dihindari untuk menjaga kesehatan.

Konsep food combining, atau 
menggabungkan makanan dengan 
benar, telah lama dipercaya dapat 
meningkatkan pencernaan dan 
penyerapan nutrisi. 

Tubuh kita memiliki enzim yang 
berbeda untuk mencerna berbagai 
jenis makanan. Apa jadinya penerapan 
food combining dengan singkong 
rebus ?Ketika makanan yang sulit 
dicerna dikonsumsi bersamaan, 
proses pencernaan menjadi lebih 

adalah singkong rebus dengan 
makanan asam seperti jeruk, tomat, 
atau nanas. Kandungan asam dalam 
buah-buahan ini dapat bereaksi 
d e n g a n  p a t i  d a l a m  s i n g ko n g ,  
menghasilkan gas yang menyebabkan 
perut kembung dan tidak nyaman. 
Selain itu, asam lambung yang 
meningkat akibat kombinasi ini dapat 
mengiritasi dinding lambung.

Singkong	 rebus	 dengan	 produk	
susu

Produk susu seperti susu, keju, dan 
yoghurt mengandung laktosa, yaitu 
gula susu. Ketika dikonsumsi bersama 
singkong, laktosa dapat bersaing 
dengan enzim pencernaan pati, 
sehingga memperlambat proses 
pencernaan dan menyebabkan 
kembung.

Singkong	 rebus	 dengan	 makanan	
tinggi	protein

Protein tinggi seperti daging 
merah, ayam, dan ikan membutuhkan 
waktu yang lebih lama untuk dicerna 
dibandingkan dengan karbohidrat. 
Menggabungkan singkong rebus 
d e n g a n  p r o t e i n  t i n g g i  d a p a t  
memperlambat proses pencernaan 
secara keseluruhan, menyebabkan 
perut terasa berat dan tidak nyaman.

Singkong	 rebus	 dengan	 makanan	
tinggi	gula	

M e s k i p u n  s i n g k o n g  r e b u s  
memiliki indeks glikemik yang rendah, 
menggabungkannya dengan makanan 
manis seperti kue, permen, atau 
m i n u m a n  b e r s o d a  d a p a t  
menyebabkan lonjakan kadar gula 
darah yang tiba-tiba. Fluktuasi gula 
d a r a h  y a n g  d r a s t i s  d a p a t  
menyebabkan kelelahan, perubahan 
mood, dan meningkatkan risiko 
diabetes.

S i n g k o n g  r e b u s ,  d e n g a n  
kandungan karbohidrat kompleksnya 
yang tinggi, merupakan pilihan tepat 
untuk menjadi sumber energi utama 
dalam menu makan kita. 

Namun, untuk mendapatkan 
manfaat maksimal dari singkong 

rebus, kita perlu memperhatikan 
cara mengonsumsinya Alih-alih 

hanya sebagai camilan, 
singkong rebus sangat 

cocok dijadikan sebagai 
makanan utama.

A n d a  b i s a  

MAKANAN YANG HARUS DIHINDARI 

SAAT MAKAN SINGKONG REBUS 

MANFAAT 
SINGKONG REBUS

Menjaga Daya Tahan 
Tubuh

Menjaga Kesehatan 
Kulit 

Menlancarkan 
Pencernaan  

Mengendalikan Kadar 
Gula Darah 

Melawan Radikal 
Bebas Berlebih  

Menurunkan Tekanan 
Darah Tinggi  
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Cara Menonaktifkan Akun Facebook 

Sementara Melalui HP, Mudah dan Praktis
- Klik opsi “Penonaktifan atau 
penghapusan”.
------------------------------------------------
- Pilih akun atau profil yang ingin Anda 
nonaktifkan.
------------------------------------------------
- Pilih opsi “Nonaktifkan akun” atau 
“Deactivate account”.
------------------------------------------------
- Kemudian, klik opsi “Lanjutkan” dan 
ikuti petunjuk untuk mengonfirmasi 
p e n o n a k t i f a n  a k u n  Fa c e b o o k  
sementara.

Cukup mudah bukan cara menutup 
akun FB sementara lewat HP? Melalui 
cara  di  atas ,  pengguna dapat  
beristirahat sejenak untuk tidak 
mengakses akun Facebook sementara 
waktu, dengan konten-konten yang 
ada di dalamnya tetap aman.

Dengan dinonaktifkan sementara, 
pengguna dapat meminimalkan 
potensi pengambilan data, informasi, 
atau konten milik pengguna oleh orang 
lain untuk disalahgunakan seperti 
untuk membuat akun tiruan.

Jadi, pengguna bisa beristirahat 
dengan kondisi akun Facebook relatif 
lebih aman. Demikianlah penjelasan 
seputar cara menonaktifkan akun 
Facebook sementara di HP dengan 
mudah dan praktis.

Sebagai informasi tambahan, jika 
ingin mengakses kembali akun 
Facebook yang ditutup sementara, 
pengguna dapat mengaktifkan ulang.

Setelah dihapus sementara, jika 
ingin mengaktifkan akun Facebook 
kembali, pengguna dapat mengakses 
menu pengaturan. Kemudian, di 
bagian “Your Information” atau 
“Informasi Anda”, pilih opsi “Aktifkan 
Ulang” (Kompas)

sementara?
Akun Facebook yang ditutup 

sementara bakal memiliki beberapa 
efek. Misalnya, saat akun Facebook 
dinonaktifkan, profil pengguna bakal 
disembunyikan dan orang lain tidak 
akan bisa membukanya.

Meski profil disembunyikan, pesan 
yang dikirimkan ke teman masih bisa 
dilihat. Teman juga masih bisa melihat 
nama akun pengguna di daftar teman 
miliknya. Saat dinonaktifkan, admin 
dari grup yang diikuti masih bisa 
melihat postingan, komentar, dan 
nama pengguna.

Selain itu, jika akun dinonaktifkan, 
konten-konten pengguna, seperti foto, 
postingan, dan video tidak akan 
dihapus. Kemudian, meski akun sudah 
dinonaktifkan, pengguna nantinya 
tetap  bisa  berkir im pesan di  
Messenger.

Itulah beberapa hal yang akan 
terjadi jika menonaktifkan akun FB 
sementara. Jika telah memahami 
konsekuensinya, adapun penjelasan 
y a n g  l e b i h  d e t a i l  s o a l  c a r a  
menonaktifkan FB sementara melalui 
HP adalah sebagai berikut:

- Buka menu pengaturan di aplikasi 
Facebook HP, dengan klik “Menu” yang 
ada di bar utama, lalu pilih menu 
“Settings”.

- Setelah menu pengaturan Facebook 
terbuka, pilih menu “Pusat Akun” atau 
“Accounts Center”.
------------------------------------------------
- Kemudian, klik opsi “Detail pribadi” 
di bagian “Pengaturan Akun”.
------------------------------------------------
- Selanjutnya, pilih opsi “Kepemilikan 
dan kontrol akun”.

TERDAPAT beberapa panduan dasar 
dalam mengelola akun di media sosial 
Facebook atau biasa disingkat FB, yang 
perlu diketahui pengguna. Salah 
satunya seperti cara menonaktifkan 
akun Facebook sementara di HP 
(handphone).

Cara menonaktifkan FB sementara 
melalui HP bakal berguna untuk 
mengamankan akun milik pengguna 
dari upaya penyalahgunaan yang 
dilakukan orang lain. Akun FB bisa saja 
lama tidak dibuka oleh pengguna 
k a r e n a  i n g i n  b e r i s t i r a h a t  
mengaksesnya.

Jika lama tidak dibuka dan 
dikelola, konten atau informasi yang 
diunggah pengguna di akun Facebook 

miliknya bisa diambil orang lain untuk 
disalahgunakan sepert i  untuk 
m e m b u a t  a ku n  t i r u a n .  U n t u k  
menghindari hal ini, pengguna dapat 
menonaktifkan FB sementara.

Pengelolaan akun Facebook 
seperti untuk melakukan penutupan 
sementara, untungnya bisa dilakukan 
lewat berbagai perangkat, termasuk 
melalui HP. Dengan melalui HP, 
pengguna bisa menutup akun FB 
miliknya untuk sementara waktu 
secara fleksibel kapan saja.

Lantaran berguna buat meng-
amankan akun, pengguna penting buat 
mengetahui cara menutup akun FB 
sementara lewat HP.

Jika tertarik untuk mengetahui 
lebih lanjut ,  silakan simak 

penjelasan lengkap di bawah ini 
mengenai cara menonaktifkan 
FB sementara melalui HP 
dengan mudah dan praktis.

Cara	 menonaktifkan	 FB	
sementara	melalui	HP

Cara menonaktifkan FB 
sementara melalui HP itu 
pada dasarnya sangat mudah. 
Cara menonaktifkan akun 

Facebook sementara di HP 
dapat dilakukan melalui 
menu Pusat Akun atau 
Accounts Center.

M e s k i  m u d a h ,  
sebelum menjalan-kan 
caranya, pengguna perlu 

m e - m a h a m i  d u l u  
konsekuensi dari 

menutup akun FB 
s e m e n t a r a .  
L a n t a s ,  a p a  
yang terjadi jika 
menonaktifkan 

a ku n  Fa c e b o o k  
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B3, fungsinya untuk mengurangi 
peradangan dan memudarkan PIE. 
Bahan aktif ini juga membantu 
mengurangi munculnya jerawat 
kistik.

3.Alpha	Hydroxy	Acid	(AHA)
Khususnya glycolic acid, dapat 

mempercepat proses regenerasi kulit 
dan memudarkan PIH.

4.Azelaic	Acid
bahan aktif ini berguna untuk 

mengatasi jerawat dan PIH. Cara 
kerjanya adalah dengan mengurangi 
peradangan dan mempercepat laju 
pergantian sel kulit.

5.Retinoid
Fungsinya juga mempercepat laju 

pergantian sel sehingga membantu 
memudarkan PIH.

Perbedaan	 Penanganan	 Bekas	
Jerawat	PIE	dan	PIH

Jerawat dapat meninggalkan 
bekas, entah itu bekas jerawat PIE 
maupun PIH. Merawat jerawat sejak 
dini dapat membantu kulit pulih lebih 
b a i k .  K a l a u p u n  b e ka s  j e rawa t 
terlanjur terbentuk, ada beberapa 
penanganan yang bisa kamu lakukan. 

Nah, bekas jerawat PIE dan PIH 
m e m i l i k i  c a r a  y a n g 

b e r b e d a  u n t u k 
m e n g a t a s i nya . 

(Nei,Ist / Dya)

keduanya, barulah beri perawatan 
y a n g  t e p a t  s e s u a i  p e n y e b a b 
kemunculannya. Ya, PIE dan PIH 
memang disebabkan oleh hal yang 
berbeda. Karenanya, penampakan 
keduanya juga berbeda, ada yang 
kemerahan dan kehitaman.

Pada dasarnya bekas jerawat ini 
normal dan tidak berbahaya, Ladies. 
Menurut data Cleveland Clinic, sekitar 
80% orang berusia 11-30 tahun 
memiliki masalah jerawat. 
Kemudian 1 dari 5 orang dalam 
populasi tersebut mendapatkan bekas 
jerawat, baik PIE maupun PIH. Lantas, 
apa perbedaan di antara keduanya?

Perbedaan Bekas Jerawat PIE dan PIH
Untuk memahami perbedaan 

bekas jerawat PHI dan PIH secara 
komprehensif, simak pembahasan 
masing-masing mengenai masalah 
kulit tersebut dalam uraian ini:

1.	 Post-Inflammatory	 Erythema	
(PIE)

Jika kamu memiliki bekas jerawat 
yang kemerahan atau agak ungu, maka 
itulah yang disebut post-inflammatory 
erythema (PIE). Menurut Healthline, 
PIE lebih sering muncul di kulit yang 
cerah dan akan bertahan hingga 
beberapa bulan.

Warna kemerahan pada PIE 
d i s e b a b k a n  o l e h  p e l e b a r a n , 
peradangan, atau kerusakan pada 
pembuluh darah kecil (kapiler) di 
bawah kulit .  Biasanya bekas ini 
muncul karena jerawat kistik.

Dikutip dari Cleveland Clinic, 
jerawat kistik termasuk jenis jerawat 
yang parah. Ukurannya besar dan 
terasa nyeri, kemudian di dalamnya 

JERAWAT adalah kondisi kulit yang 
sering muncul saat folikel rambut 
tersumbat oleh minyak dan sel kulit 
mati. Masalah ini umum terjadi pada 
remaja, meskipun orang dewasa juga 
bisa mengalaminya. 

Penyebab utama jerawat meliputi 
produksi minyak berlebih, bakteri, 
hormon, dan peradangan. Perubahan 
hormonal selama masa pubertas atau 
siklus menstruasi sering memicu 
timbulnya jerawat.

Ada beberapa jenis jerawat yang 
sering dijumpai, seperti komedo, 
papula, pustula, nodul, dan kista. 
Komedo adalah bentuk jerawat paling 
ringan, yang terbagi menjadi komedo 
terbuka (blackhead) dan komedo 
tertutup (whitehead). 

Papula dan pustula adalah jerawat 
yang lebih meradang dan sering 
menyebabkan rasa sakit. Nodul dan 
kista adalah bentuk jerawat yang lebih 
parah dan sering meninggalkan bekas 
luka.

Mengatasi jerawat memerlukan 
p e n d e k a t a n  y a n g  b e r v a r i a s i , 
tergantung pada tingkat keparahan 
dan jenis jerawat. Untuk jerawat 
ringan, perawatan topikal seperti 
benzoyl peroxide atau asam salisilat 
bisa membantu.

 Jerawat yang lebih serius mungkin 
memerlukan perawatan medis seperti 
antibiotik atau terapi hormon. Selain 
i tu ,  menjaga  kebers ihan kul i t , 
m e n g h i n d a r i  p r o d u k  y a n g 
menyumbat pori-pori, dan menjalani 
pola makan seimbang juga dapat 
membantu mencegah jerawat.

Jerawat PIE (Post-Inflammatory 
E r y t h e m a )  d a n  P I H  ( P o s t -
Inflammatory Hyperpigmentation) 
adalah dua kondisi kulit yang sering 
muncul setelah jerawat sembuh. 
M e s k i p u n  k e d u a n y a  s e r i n g 
disalahartikan sebagai bekas jerawat, 
PIE dan PIH sebenarnya berbeda 
dalam hal penampilan, penyebab, dan 
cara mengatasinya.

M e n g a t a s i  P I E  d a n  P I H 
m e m e r l u k a n  p e n d e k a t a n  ya n g 
berbeda. PIE biasanya diobati dengan 
perawatan yang dapat menenangkan 
kulit dan mengurangi kemerahan, 
seperti penggunaan produk yang 
mengandung niacinamide, centella 
asiatica, atau produk dengan efek 
vasokonstriktor. 

Sementara itu, PIH lebih efektif 
diobati dengan bahan-bahan yang 
mencerahkan kulit, seperti asam kojic, 
v i t a m i n  C ,  a t a u  h i d r o k u i n o n . 
Penggunaan tabir surya juga sangat 
penting dalam kedua kondisi ini, 
karena paparan sinar matahari dapat 
memperburuk PIE dan PIH.

Bekas jerawat PIE maupun PIH 
seringkali membuat seseorang kurang 
percaya diri dengan penampilannya. 
Tapi, kamu enggak perlu khawatir, 
karena masalah ini bisa diatasi dengan 
memahami perbedaan bekas jerawat 
PIE dan PIH terlebih dahulu.

Setelah berhasil membedakan 

berisi nanah.

2.	Post-Infla.mma
P o s t - i n f l a m m a t o r y 

hyperpigmentation (PIH) adalah 
kebalikan dari PIE. Bekas jerawat ini 
berwarna kehitaman dan biasanya 
muncul di kulit yang cenderung gelap.

Masalah ini muncul ketika terjadi 
kerusakan kulit yang disebabkan 
jerawat, luka, ruam, atau peradangan. 
Kemudian kulit memproduksi banyak 
melanin saat proses regenerasi 
sehingga muncullah PIH. Melanin 
sendiri adalah zat yang memberi pada 
kulit.

M e n u r u t  Ve r y  We l l  H e a l t h , 
memencet jerawat dinilai dapat 
meningkatkan risiko terjadinya PIH 
karena membuat kulit meradang. Jadi, 
hindari kebiasaan buruk ini jika tidak 
ingin bekas yang bertahan berbulan-
bulan.

Bahan	 Aktif	 untuk	 Menghilangkan	
PIE	dan	PIH

Umumnya, PIE dan PIH akan hilang 
dengan sendirinya setelah beberapa 
bulan. Namun, ada beberapa bahan 
akt i f  yang  dapat  mempercepat 
pudarnya kedua bekas jerawat itu 
menurut Healthline dan Very Well 
Health. Berikut beberapa di antaranya:

1.Vitamin	C
Terbukti efektif dalam 

mengurangi PIE dan PIH 
karena memiliki sifat 
mencerahkan kulit.

2.Niacinamide
S a l a h  s a t u 

bentuk vitamin 

LISTStYLE
Selasa, 13 Agustus 2024
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PERBEDAAN BEKAS JERAWAT PIE 
DAN PIH SERTA CARA MENGATASINYA   
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RATUSAN  k i a i  s t r u k t u ra l  d a n 
pengasuh pesantren berkumpul di 
Pesantren Tebuireng, Jombang, Senin 
(12/8/2024). Dalam pertemuan yang 
dipimpin t im Pansus PKB (t im 
bentukan PBNU) KH Anwar Iskandar 
dan KH Amin Said Husni itu, para kiai 
menyampaikan keresahannya.

Pertemuan dihadiri Pengasuh 
P e s a n t r e n  L i r b o y o  K H  A n w a r 
M a n s h u r,  p e n g a s u h  p e s a n t re n 
Tebuireng KH Abdul Hakim Mahfudz 
serta para Rais Syuriyah PCNU 
maupun kiai pesantren dari Jawa 
Timur, Jawa Tengah, Jawa Barat, 
Sumatera Utara, dan Sulawesi Selatan.

"Bisa saya simpulkan ada dua 
kesepakatan dalam pertemuan ini. 
Pertama para kiai sepakat bahwa 
antara PBNU dan PKB memiliki 
hubungan ideologis, historis, politis, 
organisatoris dan kultural,” kata K.H. 
Anwar Iskandar saat membacakan 
hasil kesepakatan di Jombang.

Kesepakatan kedua, kata dia, para 
kiai meminta PBNU segera mengambil 
langkah strategis dalam rangka 
perbaikan PKB ke depan.

Ia menjelaskan kesepakatan ini 
diambil setelah para kiai merasa 
bahwa PKB selama ini semakin jauh 
dari marwah utama saat partai itu 
didirikan.

K . H .  A m i n  S a i d  H u s n i  m e -
nambahkan, karena didirikan PBNU 
maka kepengurusan PKB mulai level 
DPP hingga bawah semestinya hampir 
sama dengan struktur di NU.

"Ada rois syuriah di PKB di-
n a m a k a n  d e w a n  s y u r o .  A d a 
tanfidziyah di PKB dinamakan dewan 
tanfidz. Hanya beda nama dikit, tapi 
fungsinya hampir sama,” kata K.H. 
Amin.

Ia menambahkan, saat ini fungsi 
dewan syuro telah dikebiri di PKB, 
padahal dewan syuro harusnya 
menjadi penentu utama partai.

“Dulu sama dengan NU, malah 
calon ketua dewan tanfidz harus seizin 
dewan syuro. Tapi sekarang ketua 
dewan tanfidz penunjukan DPP yang 
dalam hal ini ketua umum," kata dia.

P i h a k n y a  m e n a m b a h k a n 
keputusan organisasi harusnya juga 
sama dengan NU yakni harus ada 
tandatangan empat orang yakni ketua 
dewan syuro, sekretaris dewan syuro 
dan ketua tanfidz serta sekretaris 
tanfidz.

"Tapi sekarang, dewan syuro tidak 
lagi harus menandatangani semua 
keputusan partai," ujar dia.

Para kiai yang hadir di Tebuireng, 
Jombang, ini juga mengungkapkan 
beberapa fakta bahwa PKB memang 
sudah terlalu jauh meninggalkan NU.

"Padahal dulu kami di bawah 
mendirikan PKB itu musuhnya kader 
partai lain dan diancam carok, tapi kini 
mereka seakan tidak lagi butuh NU," 
kata dia.

Di tempat terpisah, puluhan 
anggota dewan syuro dan mantan 
Dewan Syuro PKB se-Jawa juga 

berkumpul. Mereka ditemui langsung 
K.H.  Amin Said Husni .  Mereka 
mengadu ke PBNU karena selama ini 
p e r a n  D e w a n  S y u r o  d i  P K B 
ditiadakan.

“Saya bicara dan mengobrol 
dengan teman-teman Dewan Syuro di 
Jawa Barat. Kami hanya berfungsi 
pengawasan dan terbatas,” kata Wakil 
Ketua Dewan Syuro PKB Cirebon Lutfi 
Andalusie.

Untuk itu, dirinya dengan puluhan 
a n g g o t a  d e wa n  sy u ro  l a i n nya 
mengadu ke PBNU. Dengan itu 
diharapkan segera ada perbaikan di 
tubuh PKB. “Kami menginginkan 
PBNU mengambil langkah-langkah 
kongkret,” kata Lutfi.

H a s i l  d a r i  p e r t e m u a n  d i 
Pesantren Tebuireng, Jombang dan 
pertemuan di Hotel Yusro selanjutnya 
disampaikan ke PBNU.

Adapun pertemuan di Pesantren 
Tebuireng, Jombang, dihadiri para 
kiai, di antaranya Pengasuh Pesantren 
Lirboyo Kediri K.H. Anwar Manshur, 
pengasuh Pesantren Tebuireng 
Jombang K.H. Abdul Hakim Mahfudz 
serta  para Rais  Syuriah PCNU 
maupun kiai pesantren dari Jawa 
Timur, Jawa Tengah, Jawa Barat, 
Sumatera Utara ,  dan Sulawesi 
Selatan.

	Dorong	Munaslub	PBNU
Sebelumnya, sejumlah Kiai yang 

tergabung dalam komunitas Jaringan 
Nahdliyyin Pengawal  Khitthah 
N a h d l a t u l  U l a m a  ( J N P K - N U ) 
mendorong digelarnya Munaslub 
PBNU.

Para kiai itu antara lain Syuriah 
PBNU yang juga Ketua Nasional FKUB 
Kiai Abdul Muhaimin; Gus Baihaqi, 
mantan ketua PBNU dan sekjen forum 
pesantren, Kiai Imam Aziz, mantan 
ketua PBNU sekaligus pendiri LKiS 
dan Ketua OC Muktamar NU Jombang 
dan Lampung;

Kiai Marzuki Kurdi, mantan ketua 
Lakpesdam era KH Abdurrahman 
Wahid (Gus Dur) yang juga ketua 
PBNU dan SC Muktamar; Kiai Nur 
Kholik Ridwan, ketua Lakpesdam DIY 
dan pengasuh Pesantren Bumi 
Cendekia Yogya, serta sejumlah tokoh 
lainnya.

Alasan para kiai ini mendorong 
Munaslub yakni sikap elite PBNU di 

bawah kepemimpinan Yahya Cholil 
Staquf dan Sekjen Syaifullah Yusuf 
yang menolak Pansus Angket Haji 
2024 bergulir di DPR RI.

“ S e b a g a i  O r m a s  d i n i y a h -
ijtima'iyyah, NU seharusnya fokus dan 
khidmah untuk kemaslahatan umat, 
baik di bidang sosial,  ekonomi, 
budaya, dan terutama agama. Politik 
praktis adalah ranah partai politik 
yang seharusnya tidak dimasuki oleh 
PBNU, sebagaimana mandat Khittah 
NU hasil Muktamar 1984,” demikian 
bunyi pernyataan sikap JNPK-NU 
d a l a m  s e b u a h  p e r t e m u a n  d i 
Yogyakarta, Sabtu (11/8/2024).

Para kiai  ini  mendesak bi la 
rekomendasi  yang dikeluarkan 
diabaikan oleh PBNU, maka sebaiknya 
PBNU menyelenggarakan Munas Luar 
Biasa (MLB).

“Jika 9 rekomendasi tersebut 
diabaikan maka dengan segala 
hormat, kami memohon elite PBNU 
ya n g  b e r k o n f l i k  m u n d u r  a t a u 
menyelenggarakan MLB karena dirasa 
sudah jauh dari perilaku-perilaku 
yang berpijak pada konstitusi NU,” 
lanjutnya.

Tak	Boleh	Saling	Intervensi
Pengamat politik dari Universitas 

Al-Azhar Ujang Komarudin menilai 
Pengurus Besar Nahdlatul Ulama 
(PBNU) dan Partai Kebangkitan 
Bangsa (PKB) adalah dua entitas 
berbeda.

Keduanya memiliki fungsi, peran, 
kewenangan, termasuk Anggaran 
Dasar (AD) dan Anggaran Rumah 
Tangga (ART) yang berbeda pula 
sehingga tidak boleh saling intervensi.

Menruut Ujang, PBNU merupakan 
organisasi kemasyarakatan (ormas) 
yang diatur dengan Undang-Undang 
Ormas, sedangkan PKB diatur dengan 
UU Partai Politik (parpol).

“Kalau masalah politik biarkan 
PKB yang punya otoritas. Kalau 
kemasyarakatan, ya, NU. Namun, 
sekarang umat terbengkalai, elite 
PBNU sudah main politik sehingga 
campur aduk. Saya kritik PBNU karena 
saya sayang PBNU,”  ujar Ujang 
Komarudin di Kompleks Parlemen, 
Senayan, Jakarta, Senin (12/8/2024).

M e n u r u t  K a n g  U j a n g ,  p e m -
bentukan panitia khusus atau Tim 

Lima oleh PBNU yang bertujuan untuk 
mengevaluasi dan bahkan meng-
ambilalih PKB adalah suatu hal yang 
keliru.

PBNU, menurut Kang Ujang, 
seharusnya fokus terhadap masalah 
kemasyarakatan dan PKB berperan 
dalam hal politik.

“Saya tidak sepakat kalau ada 
ormas cawe-cawe atau intervensi 
kepada partai politik. Ormas dan 
parpol adalah entitas berbeda,” 
katanya.

Ujang mengatakan NU merupakan 
o r m a s  t e r b e s a r  d a n  d i s e g a n i 
pemerintah sehingga ketika tindakan 
elite PBNU keluar dari jalur yang 
sebenarnya maka harus ada yang 
b e ra n i  u n t u k  m e n g k r i t i k  a t a u 
meluruskannya.

“Ini sudah keterlaluan, sudah 
terlalu jauh. (PBNU) memanggil 
pengurus PKB, sekjen PKB mau 
dipanggil, ini sesuatu yang harus 
diluruskan untuk membangun sistem 
ketatanegaraan. Mana fungsi ormas, 
mana fungsi parpol. Mana yang 
menjadi ranah ormas, mana yang 
menjadi ranah parpol,” urainya.

M e n u r u t  d i a ,  j i k a  p r a k t i k 
intervensi, kekeliruan dan kebencian 
seperti ini terus ditumbuhkan maka 
justru akan menjadi kontraproduktif 
bagi kedua lembaga besar ini di masa 
yang akan datang.

“Sesungguhnya PKB dan PBNU itu 
satu keluarga. Tetapi kalau ada 
k e l u a r g a  y a n g  k e l i r u ,  h a r u s 
diingatkan, diluruskan,” tuturnya.

Ujang juga mengkritik langkah 
elite PBNU yang sudah terlalu jauh 
masuk ke ranah politik.

”Termasuk dukung mendukung 
dalam pilpres lalu. Gus Yahya bilang 
PBNU tak akan berpolitik, tetapi 
berpolitik kok. Sangat kentara, sangat 
j e l a s .  J a d i ,  k a l a u  b o l e h  s a y a 
mengatakan, apa yang dilakukan 
ketua umum PBNU harus diluruskan,” 
kata Kang Ujang.

Selama 10 tahun terakhir, dia 
menilai hubungan PBNU dan PKB 
berjalan secara harmonis tanpa 
adanya intervensi. Baik ketika PBNU 
dipimpin oleh KH Hasyim Muzadi 
maupun KH Said Aqil Siroj. Terjadinya 
konflik PBNU dan PKB saat ini 
dikhawatirkan justru menimbul-
kan”deparpolisasi”.

Padahal, kata Ujang, dengan segala 
kekurangan dan kelemahannya, 
parpol memiliki peran yang sangat 
penting terutama dalam melahirkan 
kader-kader calon pemimpin bangsa.

Ujang mengaku sangat khawatir 
ketika PBNU sudah dijadikan sebagai 
alat  untuk kepentingan polit ik 
tertentu.

”Ketika PBNU menjadi alat politik, 
ini menjadi problem. Kerusakan-
kerusakan akan muncul. Bagaimana 
misalkan PBNU harus menjaga 
moralitas bangsa, harus menjaga etika 
politik, menjaga umat, termasuk harus 
menjaga bangsa, tetapi malah masuk, 
menyerobot, merusak (PKB) yang 
mereka ciptakan sendiri,” kata Kang 
Ujang.(sur,rls,ant,ist/dya)

H A R I A N

Para	kiai	struktural	dan	pengasuh	pesantren	berkumpul	di	Pesantren	Tebuireng,	Jombang,	Senin	(12/8/2024).	
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Resmi! DPRD Jatim Sahkan Perubahan APBD 2024
p r o g r a m  s t r a t e g i s  y a n g  a k a n 
dilaksanakan adalah peningkatan 
perlindungan sosial,  penurunan 
kemiskinan, pemberdayaan ekonomi, 
p e m e n u h a n  k e b u t u h a n  d a s a r 
masyarakat miskin.

Selain itu, juga terdapat penguatan 
sektor pendidikan, kesehatan sampai 
dengan kebutuhan wajib seperti 
belanja pegawai sampai dengan 
belanja operasional.

"Yang terpenting adalah kalau ada 
tambahan pendapatan akan dioptimal- 
kan untuk belanja strategis berdampak 
langsung sekaligus memberikan 
p e n g u a t a n  ke p a d a  m a sya ra ka t 
miskin," tegas Pj. Adhy Karyono.

Lebih lanjut,Pj. Gubernur Adhy 
menyampaikan bahwa pada sisi 
Pendapatan Daerah yang semula 
sebesar Rp. 31,418 Trilliun, berubah 
menjadi sebesar Rp. 32,115 triliun 
lebih atau bertambah sebesar Rp. 
697,523 miliar. Untuk Belanja Daerah 
yang semula sebesar Rp. 33,265 triliun 
berubah menjadi sebesar Rp. 35,903 
triliun atau bertambah sebesar Rp. 
2,638 triliun. 

Sementara itu, pada pembiayaan 
sisi penerimaan yang semula sebesar 
Rp. 1,856 triliun berubah menjadi 
sebesar Rp. 3,796 triliun atau bertambah 
sebesar Rp. 1,940 triliun lebih. Sedang-
kan pada sisi pengeluaran  tetap 
sebesar Rp. 9,176 miliar, sehingga 
pembiayaan netto yang semula 
sebesar Rp. 1,846 triliun berubah 
menjadi sebesar Rp. 3,787 triliun atau 
bertambah sebesar Rp. 1,940 triliun. 

Adhy bersyukur seluruh proses 
berjalan dengan baik sesuai timeline 
penetapan bahkan lebih cepat dan 
tidak banyak perdebatan sehingga 
semua fraksi menyatakan setuju.

Di hadapan para anggota DPRD 
yang hadir, Adhy mengungkapkan 
bahwa sebelum ditetapkan menjadi 
Peraturan Daerah tentang Perubahan 
APBD TA. 2024, Rancangan Peraturan 
Daerah yang disetujui akan dievaluasi 
oleh Menteri Dalam Negeri, hal ter-
sebut mengacu pada Peraturan Menteri 
Dalam Negeri Nomor 77 Tahun 2020 
tentang Pedoman Teknis Pengelolaan 
Keuangan Daerah dan Peraturan Menteri 
Dalam Negeri Nomor 15 Tahun 2023 
t e n t a n g  Pe d o m a n  Pe ny u s u n a n 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Daerah Tahun Anggaran 2024.

"Kita ingin segera selesai produk 
Perda ini sebelum masa jabatan DPRD 
yang lama selesai," jelasnya.

Adhy tidak lupa menyampaikan 
rasa terima kasih kepada seluruh 
anggota DPRD yang telah bekerja sama 
menyelesaikan rangkaian pembahasan 
Raperda tentang PAPBD TA 2024. 
(adv,pra/dya)

"Sejumlah wilayah Indonesia 
diperkirakan akan menghadapi 
kondisi hari tanpa hujan berturut-
turut, bahkan beberapa wilayah sudah 
berada pada level panjang dan ekstrem 
panjang," ujar MH Ro�iq.

Ro�iq menekankan bahwa ke-
keringan yang terjadi bukan hanya ber- 
dampak pada ketersediaan air bagi 
masyarakat, tetapi juga dapat mem- 
pengaruhi berbagai sektor kehidupan, 
t e r m a s u k  p e r t a n i a n  d a n  p e r -
ekonomian lokal. 

"Jika tidak ditangani dengan baik, 
kekeringan dapat menyebabkan ke-
rugian yang sangat besar bagi masya-
rakat, terutama para petani yang sangat 
bergantung pada ketersediaan air," 
katanya.

Untuk itu Gerindra Jatim meminta 
agar pemerintah daerah segera me-
nyusun rencana kontingensi yang melibat- 
kan berbagai stakeholder untuk 
menghadapi situasi darurat akibat 
kekeringan. "Rencana kontingensi 
yang baik akan memastikan bahwa 
semua pihak siap dan tahu apa yang 
harus dilakukan ketika kekeringan 
benar-benar terjadi," jelasnya.

Pemprov	Pastikan	Peningkatan	
Program	Strategis

Sementara itu Pj. Gubernur Jatim, 
Adhy Karyono dalam sambutannya 
m e nya m p a i k a n  h a ra p a n  b e s a r 
terhadap implementasi anggaran yang 
telah disahkan.  Ia menekankan 
pentingnya sinergi antara eksekutif 
dan legislatif dalam mewujudkan 
program-program pembangunan yang 
tepat sasaran dan bermanfaat bagi 
masyarakat Jawa Timur.

Dengan disahkannya Perubahan 
APBD 2024 ini, diharapkan berbagai 
program strategis yang direncanakan 
oleh Pemerintah Provinsi Jawa Timur 
dapat berjalan optimal, membawa 
kemajuan yang nyata bagi daerah dan 
kesejahteraan rakyat.

Di je laskan Adhy,  sa lah  satu 

SURABAYA - Raperda APBD Jawa 
Timur Tahun Anggaran 2024 resmi 
disahkan menjadi Perda Perubahan 
APBD Tahun Anggaran 2024.

Pengesahan ditandai dengan 
penandatangan persetujuan bersama 
antara jajaran Pimpinan DPRD Jatim 
yang juga Pimpinan Rapat Achmad 
Iskandar dan Wakil Ketua DPRD Istu 
Hari Subagio bersama Penjabat (Pj) 
Gubernur Jawa Timur Adhy Karyono 
pada Sidang Paripurna di DPRD Jatim, 
Jalan Indrapura Surabaya, Jumat 
(9/8/2024).

Wakil Ketua DPRD Jatim, Achmad 
Iskandar mengatakan dari kesimpulan 
pendapat sembilan Fraksi di DPRD 
Jatim terhadap Perubahan APBD 2024 
dapat menerima dan setuju Raperda 
Perubahan APBD 2024 menjadi 
peraturan Daerah (Perda) P APBD 
2024. Namun ada sejumlah masukan 
d a n  s a r a n  d a r i  D P R D  u n t u k 
ditindaklanjuti oleh pihak eksekutif.

"Dengan kehadiran 80 anggota 
saat sidang ini, kita telah mencapai 
quorum untuk melaksanakan tugas 
p e n t i n g  i n i .  Ya k n i  m e nye t u j u i 
perubahan APBD 2024 yang akan 
menjadi landasan pembangunan 
daerah," ungkapnya.

Sementara itu, Juru Bicara Fraksi 
PDI Perjuangan Jatim, Daniel Rohi 
m e m b e r i k a n  c a t a t a n  p e n t i n g 
mengenai kinerja Badan Usaha Milik 
Daerah  (BUMD)/ Perusahaan Daerah 
(Perusda) yang mayoritas belum 
m e n u n j u k k a n  p e r k e m b a n g a n 
menggembirakan. Bahkan terus-
menerus membutuhkan tambahan 
dana penyertaan dalam jumlah besar.

"Bahkan Fraksi PDI Perjuangan 
mencatat pada Rancangan Peraturan 
Daerah Perubahan APBD TA 2024 ini 
d i l a k u k a n  p e n u r u n a n  t a r g e t 
pendapatan dari hasil pengelolaan 
kekayaan daerah yang dipisahkan. 
Tentu ini perkembangan yang tidak 
menggembirakan," ungkap Daniel 
Rohi.

D a n i e l  R o h i  m e n e g a s k a n 
r e n d a h n y a  k i n e r j a  b e b e r a p a 
BUMD/Perusda merupakan persoalan 
serius yang harus segera ditangani. 
Penyertaan modal pemerintah daerah 
yang besar  seharusnya mampu 
memberikan kontribusi signi�ikan 
bagi pembangunan di Jawa Timur.

Namun, fakta yang terjadi justru 
sebaliknya.  Sehingga ini  meng-
i n d i k a s i k a n  a d a n y a  k e t i d a k -
profesionalan dalam pengelolaan 
kekayaan daerah.

"Rendahnya kinerja beberapa 
B U M D / P e r u s d a  s e b a g a i m a n a 
disebutkan di  atas  merupakan 
persoalan yang seharusnya dipandang 
sangat serius. Kondisi sebagaimana 

disajikan di atas mengindikasikan 
bahwa penyertaan modal Pemerintah 
Daerah berpotensi tidak dikelola 
secara profesional dan oleh karenanya 
terindikasi tidak memberikan hasil 
pengelolaan yang optimal," tegasnya.

Untuk mengatasi masalah ini, 
Fraksi PDI Perjuangan mendorong 
eksekutif untuk meninjau kembali 
kapabilitas Dewan Direksi dan Dewan 
K o m i s a r i s  B U M D / P e r u s d a . 
Peninjauan ulang ini diharapkan dapat 
mengidenti�ikasi apakah mereka 
masih layak dan kompeten untuk 
mengelola BUMD/Perusda tersebut. 

J i ka  d i p e r l u ka n ,  Fra ks i  P D I 
Perjuangan juga mengusulkan agar 
dilakukan pergantian susunan Dewan 
D i re ks i  d a n  D e wa n  Ko m i s a r i s , 
terutama pada BUMD/Perusda yang 
kinerjanya tidak optimal.

"Peninjauan ulang dan bila perlu 
dilakukan pergantian susunan Dewan 
D i r e k s i  d a n  D e wa n  Ko m i s a r i s 
utamanya pada BUMD/Perusda 
adalah langkah strategik yang rasional 
dan sangat wajar," tegas Daniel Rohi.

Selain itu, Fraksi PDI Perjuangan 
juga meminta eksekutif untuk segera 
meninjau kembali model bisnis dan 
perencanaan strategis masing-masing 
BUMD/Perusda. Hal ini bertujuan 
untuk menyehatkan organisasi usaha 
dan membuka opsi langkah-langkah 
strategis yang diperlukan, seperti 
p e n g u a t a n  r e n t a n g  k e n d a l i , 
pengurangan unit usaha baru, merger, 
atau likuidasi bagi BUMD/Perusda 
yang kinerjanya terus-menerus 
rendah.

Sementara itu Fraksi Gerindra 
D P R D  J a w a  T i m u r  m e n y o r o t i 
kekeringan dan meminta tindakan 
mitigasi yang komprehensif. Juru 
Bicara Fraksi Gerindra DPRD Jawa 
T i m u r,  M H  Ro � i q ,  m e n e g a s k a n 
p e r l u n y a  u p a y a  m i t i g a s i  d a n 
penanggulangan terhadap potensi 
kekeringan yang diprediksi akan 
terjadi pada puncak musim kemarau 
akibat La Nina.

now
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